

Hörst du meinen Schrei hallen in meinem Gefängnis?!

Kisalta - ItaShizu(?)

Von mokomoko

Kapitel 15: Kapitel 15

Nach einer Weile begann dann auch schon ein stechender Schmerz in Itachis Margenraum nach Aufmerksamkeit zu schreien. Doch egal wie sehr der Uchiha sich noch anstrengte, er schaffte es nicht aufzuhören zu Lachen. Eine ganze Weile ging dann so weiter und der Morino machte keine Anstalten damit aufzuhören.

Itachi hatte mittlerweile durch den Luftmangel eine rötliche Gesichtsfarbe bekommen, innerlich seufzte er, als er selbst sich eingestehen musste, nun aufgeben zu müssen. Jeder musste wissen wo seine Grenzen sind und Itachis lagen komischerweise ausgerechnet darin. Wie war der ältere nur darauf gekommen? "Was willst du wissen?" Erklang dann auch schon die monotone Stimme des jüngeren. Sein Atem war schnell und seine Brust stieg unregelmäßig hastig auf und ab.

Als die Stimme Itachis erklang hatte Ibiki dann auch schon zufrieden von ihm abgelassen, da er sich wohl soeben dazu entschieden hatte zu sprechen. Hätte Ibiki gewusst dass man durch so eine einfache Methode den Uchiha zum sprechen bringen konnte, hätte er es schon viel früher getan...

"Verrate mir alles über Akatsuki!" Befahl er ihn dann auch schon. Einen Moment zögerte Itachi, ehe er für den Bruchteil einer Sekunde seine Augen schloss und begann zu sprechen. "Es handelt sich um eine Organisation. Die Mitglieder bestehen aus Söldnern und werden gezwungen für die Organisation zu agieren...Mehr weiß ich nicht..." Erwiderte Itachi dann mit einer üblich monotonen Stimme. Sein Blick fixierte den älteren welcher darüber wohl leicht verärgert zu sein schiente.

"Du erzählst mir Dinge, die wir schon lange wissen!" Knurrte er kurz daraufhin, woraufhin der Nukenin allerdings nichts erwiderte. Er zog es vor kein tieferes Gespräch mit seinem Peiniger einzugehen. Fraglich wo Kisame steckte, was er gerade tat und ob er es überhaupt bemerkt hatte dass er sich gerade in Gefangenschaft befand...

~~~~~

Zufrieden nahm Temari sich dann auch schon Kisame an. Ja, sie würden ihn töten. Sie würden ihn den qualvollsten Tot bieten welcher den Nukenin würdig war. Ihrer Meinung nach hatten die Mitglieder von Akatsuki kein Mitleid verdient und vor allem

nicht welche der Sorte des Haifischmenschen. Unzufrieden presste dieser allerdings nur stumm die Lippen zusammen. Sein Grinsen war ihm vergangen, Itachi befand sich also nicht im Dorf und nun musste man nicht nur Itachi sondern auch ihn retten... Na toll, wieder einmal war Kisame in eine offene Falle gelaufen.

Die anderen würden sich sicherlich darüber lustig machen, anders kannte er sie gar nicht und er selbst würde das ja eigentlich auch tun, wenn nicht ausgerechnet, er, gerade in der Falle sitzen würde.

~~~~~

Ein leises knurren artiges Geräusch verließ die Lippen einer dunklen Gestalt während sie Informationen über die momentanige Lage Itachis und Kisames bekam.

Leise seufzte Pain. Ausgerechnet einen der besten Mitglieder aus der Organisation und das beste Team hatte es treffen müssen. Wie es wohl dazu kam? Jedenfalls wusste er nun das Kisame sich in Sunagakure und Itachi sich in Konohagakure aufhalten mussten.

Das würde ja mal interessant werden, vor allem da er nicht die leiseste Ahnung davon hatte, wie er die beiden nun befreien sollte ohne großartig aufzufallen oder selbst verletzt, oder noch schlimmer, gefangen genommen zu werden.

Ein Team aus Akatsuki wäre da wohl eher ungeeignet, Deidara und Sasori stritten immer miteinander, das war auch nicht anders bei Kakuzu und Hidan, wobei letzterer ein neues Mitglied war und demnach noch viel zu unerfahren für solch eine Art von Missionen, Zetsu war nur ein Spion und von daher ebenso schlecht geeignet, Itachi und Kisame konnten sich nicht selber retten und er dürfte noch nicht ans Licht der Öffentlichkeit treten.

Wer also wäre dafür geeignet die beiden zu retten? Es müsste ein ausgebildeter und erfahrener Shinobi sein der beachtlich stark ist, um sich auch gegen die Allianz von Konohagakure und Sunagakure wehren zu können. Wobei das vermutlich einer alleine sowieso nicht schaffen würde.

Hoffentlich hatte noch keiner etwas über die Organisation verraten. Wobei er dies eher bei Itachi erwarten würde als bei Kisame. Schien dieser ohnehin ein loyaleres Mitglied zu sein und befand sich nicht gerade in seinem Heimatdorf...

So das war nun das nächste Kapitel.

Später gibts mehr, jetzt geht es schon einmal richtig los mit der Rettungsaktion. So viel werde ich mal verraten ;D

Hoffe es hat euch gefallen, auch wenn es nur kurz geworden war...

Freue mich auch diesmal über ENS und wünsche allen die mir welche hinterlassen und auch denen die mir keine hinterlassen weiterhin viel Spaß beim lesen^^

Ach ja, die Kapitel könnten evtl. kürzer werden aber dafür schneller online gestellt werden^^

GLG